

Guégon. Une exposition sur les moulins à la médiathèque

Ouest-France

Publié le 23/11/2021 à 05h27



Jean-Pierre Bauchet a expliqué les moulins aux élèves de Saint-Gildas. | OUEST-FRANCE

Jean-Pierre Bauchet, grand passionné, a installé son exposition sur les moulins à la médiathèque de Guégon.

Vendredi, il est intervenu auprès des élèves de l'école Saint-Gildas, du CP au CM2, pour une riche découverte.

Le soir, c'est à une conférence passionnante que plus de quarante personnes sont venues écouter Jean-Pierre : moulin à vent, à foulon, à tan, à papier, à marée, au fil de l'eau, tous les secrets ont été dévoilés.

Jusqu'à fin novembre, exposition sur les moulins, à la médiathèque.